

交流国際



The busy flow of human beings, goods and information back and forth across regional and national boundaries is driving increasingly global interdependence. In this situation, there is a need for acceptance of other cultures and values, mutual respect, and closer communication between the world's peoples.

Matsuyama has two sister cities, Sacramento (USA) and Freiburg (Germany), and is a friendship city of Pyeongtaek (Korea). In addition, Matsuyama has signed a Friendship and Exchange Cities Agreement with Taipei (Taiwan). Goodwill exchanges in a wide range of fields are being promoted to facilitate the internationalization of our city.

が活発に行き来し、世界的な相互依存関係が強まる中、異なる文化や価値観を認め、尊重し合いながら、世界の人々と交流を深めることができます。

松山市ではサクラメント市(アメリカ)、フライブルク市(ドイツ)と姉妹都市提携を、平澤市(韓国)と友好都市提携を、台北市(台湾)と友好交流都市協定を結び、幅広い分野で親善交流を行い国際化を進めています。



1. 平澤港へとつながる「西海大橋」 / 2. 業務協定調印式の様子 / 3. 日本文化週間開幕式での和太鼓披露



人口／約65万人
気候／四季の区別がはっきりし、冬は寒く乾燥する
位置／ソウル市から南へ約80km

[友好都市提携]
2004(平成16)年10月

平澤市は京畿道(キョンギド)の最南端に位置し、首都圏と南部を結ぶ交通の要衝として開発が進むほか、韓国の國際港となる平澤港があり、貿易・工業都市としても発展し、活性にあふれています。また平澤米や梨の産地として有名で、郊外には水田や果樹園が広がっています。

令和6年は友好都市提携20周年を記念し、松山国際交流協会と平澤市国際交流財団が業務協定を締結しました。また、日本文化週間開幕式で野球拳おどりや和太鼓を披露しました。

平澤市「ピヨンテク市」

韓国 友好都市



1. 台北市街と「台北101」 / 2. 台北市で実施した松山市フェアの様子 / 3. 松山国民小学校前にある「松山・道後温泉幸福からくり時計」



人口／約250万人
気候／亜熱帯気候で夏は湿気が多く暑い
位置／台湾本島北部の盆地に位置

[友好交流協定]
2014(平成26)年10月
2017(平成29)年10月 再調印
[友好交流都市協定]
2024(令和6)年10月

台北市は台湾の政治・経済の中心都市で、世界屈指の高さを誇る「台北101」や「国立故宮博物院」、北投温泉など新旧さまざまな観光資源があります。漢字で同じ「松山」という地名や、共に最古といわれる温泉があることを縁として交流を開始し、観光・文化・スポーツなど幅広い分野で交流を進めています。令和6年は協定締結10周年を記念し、友好交流都市協定を締結するとともに、台北市で「松山フェア」を開催し、本市の魅力を発信しました。

台北市

台湾 友好交流都市



1. 州都として発展するサクラメント市 / 2. 姉妹校での記念植樹 / 3. ダレル・スタインバーグ市長と姉妹校の生徒による歓迎



人口／約53万人
気候／雨が少なく晴天が多い
位置／米国の中西部にあるカリフォルニア州北部に位置

[姉妹都市提携]
1981(昭和56)年8月



1. フライブルク市のシンボルマルテン門とミュンスター / 2. フライブルク市役所での歓迎式典 / 3. エコフレンドシップ協定を再締結



人口／約24万人
気候／平地は乾燥して暖かく、山地であるシュヴァルツヴァルト(黒い森)は風が強くやや寒い
位置／ドイツ南西部にありフランス、スイスの国境に近い

[姉妹都市提携]
1989(平成元)年4月

サクラメント市

アメリカ 姉妹都市

サクラメント市は、カリフォルニア州の州都としてゴールドラッシュの最中に誕生しました。市内には多くの文化遺産が残る美しい都市で、市花は松山市と同じ「つばき」であることから「つばきと文化の都」とも呼ばれます。

平成28年に姉妹都市提携35周年を迎え、平成29年には記念訪問団がサクラメント市を訪問しました。松山市のPRのほか、姉妹校提携調印式への出席や記念植樹を行うなど交流を深めています。

フライブルク市

ドイツ 姉妹都市

フライブルク市は、13世紀初頭から3世紀を要して建てられたミンスター(大聖堂)などの歴史的文化遺産が多く残る、中世の雰囲気に包まれたまちです。環境重視のまちづくりを進めていることから「エコポリス(環境都市)」とも呼ばれており、両市の環境会議に相互に出席するなど、交流を深めています。令和元年には、姉妹都市提携30周年を記念して、記念訪問団がフライブルク市を訪問し、歓迎式典への出席やエコフレンドシップ協定の再締結を行いました。